



れんげぐみ たより

の自由に歩い
たり、ハイハイ
したり、探索
活動を十分
に楽しもう

日秋の自然に
触ふれ、外で
あそびを
楽しもう



ほのかほのか太陽のぬくもりを感じる日もあれば、朝夕の
冷え込みもあり、一日の気温差も大きく、体調をこわし
やすい季節となりました。水分補給や衣服の調節など、
体調管理に気をつけながら、元気に過ごしていきたいと
思っています。

子どもたちが日々、**スタッフ**と一緒に小走りで走れるようになり、ヨガヨガとバランスを
とりながら歩くことができるようになり、しゃかり手をついてつかまり立ちをし、
長い歩きをしたりと、日々一人ひとり、すくすくと成長していくうれしい毎日です。
最近では、保育士の話していることが少しずつ理解できるようになってきました。
「ここで待っててね。」と言うとちゃんと座わり待つことができたり、「おもちゃ下さい。」
と言うとおもちゃを嬉しそうに持ってきて来てくれます。又、おもちゃカゴを持って来る
"おも付け"といふことから、きちんとおも付けしてくれる子たちです。
日中の暖かい時間にはお外へ出て外であそびを楽しんでいます。ビンゴリや落ち葉
を見つけたり、自分の好きな所へ行ってたり、いろいろな発見をしたりと、興味が
どんどん増えています。子どもたちの探索活動を大切にしながら、やりたい、とい
う気持ちを十分に受け止め、たくさん喜びを味わえるようにしていきたいと思っています。

ーおねがいー

- ①毎月ティッシュのご協力
ありがとうございます。
- ②肌寒くなってきたので、衣
替えをお願いします。又、フード
付きの洋服でないものを
持たせて頂けると助かります。
よろしくお願いを致します。

(♪ 保育参観・秋ヨリがあります!!)

11月15日(金)に、保育参観・秋ヨリ
があります。ぜひ保護者の方々のご参観
よろしくお願ひ致します。

(♪ 愛情弁当があります!!)

11月29日(木)に愛情弁当があります。
一才の誕生日をおかれたりするさんは
弁当をお願い致します。